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こちら地域おこし協力隊

　初夏に入り、人も農作物も賑わいを見せる
時期となりました。私自身も高山村に来て初
めて感じる季節となり、非常にワクワクして
います。

　高山村に来てから、自身で企画した初めてのイベント「さとのわ
シネマ」を４月に行いました。企画から実施まで思った以上に忙し
かったですが、この経験をしっかりと生かしていきたいと思いました。他にも、今年退任さ

れた協力隊の西山さんが企画した上毛かるたイ
ベントのサポートや、その他さとのわで開催さ
れたイベントの対応を中心に活動しました。こ
れからも、村内の皆様が楽しめるイベントをた
くさん企画していけたらと思っております。

　地域おこし協力隊として着任し、初め
ての春を迎えました。世の中はマスクが
必要なくなりましたが、私自身は花粉症
が酷く、なかなかマスクが手放せないで
す。

　さて、私は現在お米を作るべく米農
家さんのもとで研修させていただきながら借りている畑で野
菜の栽培も行っております。最近では植えた野菜の双葉が出て
きて、春の訪れを感じざるを得ません。協力隊で管理している
トライアルファームで育てる野菜の苗も順調に育ってきてい
ますので、今後は定植等、本格的な野菜づくりの作業が始まり
ます。できた野菜の活用方法についてはまだ未定ですが、ここ
で育った野菜を多くの人に食べてもらいたい所存です。
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